



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>235 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7_10891 RM</b>
Prix	<b>1 145 000 €</b>

Toulon

Maison à vendre (83000)

Toulon mourillon situation exceptionnelle - situé à proximité immédiate des écoles, des commerces et des plages, magnifique maison bourgeoise à rénover, édifié en 1883 sur une parcelle de 200m<sup>2</sup> avec jardin, cave et garage. La maison d'environ 240m<sup>2</sup> se compose d'une entrée, une chambre, un double séjour de 45m<sup>2</sup> ouvrant sur un jardin de 100m<sup>2</sup> exposé est, une grande cuisine, wc. Au 1er étage : un palier desservant en étoile 3 chambres, une salle de bains, un wc. Au deuxième et dernier niveau, une chambre, une buanderie, et deux pièces à aménager à sa guise, wc. Cave de 55m<sup>2</sup> et garage attenant de ...

*Toulon mourillon exceptional location - located in the immediate vicinity of schools, shops and beaches, magnificent bourgeois house to renovate, built in 1883 on a 200m<sup>2</sup> plot with garden, cellar and garage. The house of approximately 240m<sup>2</sup> consists of an entrance, a bedroom, a double living room opening onto a garden of 100m<sup>2</sup> facing east, a large kitchen, toilet. On the 1st floor: a star-shaped landing serving 3 bedrooms, a bathroom, a toilet. On the second and last level, a bedroom, a laundry room, and two rooms to be fitted out as you wish, toilet. Cellar of 55m<sup>2</sup> and adjoining garage of ...*

## CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

